

# Bloggen gegen Rassismus

Am Montag den 26.05.25 hörten alle 8. Klassen eine knapp 90-minütige Lesung zum Thema „Bloggen gegen Rassismus“ von Said Rezek und beteiligten sich aktiv. Anschließend konnten interessierte Schüler\*innen einen Workshop zum selbigen Thema besuchen. In diesem Workshop wurde den Teilnehmenden nähergebracht, wie wichtig es ist, sich gegen Rassismus auszusprechen und was man tun kann, wenn man Rassismus oder Hate Speech im Netz mitbekommt oder sogar selbst erfährt.

Der Workshop spiegelte auch wider, wie wichtig es ist, sich selbst und andere immer wieder aufzuklären und zu informieren. Außerdem ist auch der Zusammenhalt wichtig, denn wenn man mit mehreren Personen gegen Rassismus oder auch Hate Speech vorgeht, wird man gehört und wahrgenommen!

Wir bedanken uns an dieser Stelle auch bei Herrn Sven Musolf, der durch das Präventionsprojekt „Respekt Coaches“ für die Finanzierung gesorgt hat.

Im Namen der AG „Schule ohne Rassismus-Schule mit Courage“,

Nelly Neuefeind

